

# Maske

Von KaoChaos

## Maske

Bin ich verrückt?

Vielleicht.

Ich weiß es nicht und es ist mir auch egal.

Wenn ich meine Maske abnehme ist die erste reaktion intolleranz, schreck, ekel, irritation und missbilligung, aber wer kanns ihnen verübeln?

ich bin ein Mensch, es ist verboten die Maske abzunehmen, denn dann sehen die Anderen sich selbst und sie haben Angst davor.

Aber ich liebe es, ich will sein wie ich will und und das bin ich nur ohne Maske.

Ich will lachen wenn ich die Gesichter sehe und trotzdem rinnen Tränen aus meinen Augen.

Ich frage mich ob es so richtig ist wie es läuft, ob das hier wirklich das Leben ist denn es ist stumpfsinnig, alles ohne Sinn...

Nichts hat einen Sinn, wir leben auf einer Bühne und wir sind nichts als Marionetten.

An unseren Fäden wird gezupft und wir müssen tun was unser Spieler will. Es macht keinen Sinn sich zu wehren, denn die Puppenspieler sind in der Überzahl.

Also leben wir dahin, vegetieren wie eine Pflanze vor uns hin bis wir irgendwann verblühen und weggeschmissen werden.

Ist das der Sinn?

Ist es da nicht nachvollziehbar wenn man von den vielen Selbstmorden liest?

Wenn unsere Fäden reißen, dann können wir fallen. Wann reißen meine...?